



高校版

TOYO NEWS

2025
10.20
125号

本校は「考えるを、学ぶ。」をスローガンに、文武両道のもと学力と人間力を高め、社会に貢献する人財を育成する学校をめざしています。生徒と教職員が共に成長し続け、常に進化し続ける東洋大姫路のさまざまな取り組みを「TOYO NEWS」としてお届けします。

学びの夏 海外語学研修レポート

フィリピン・イギリスで英語と異文化を学ぶ！

本校ではこの夏、2つの海外語学研修が行われ、フィリピン・セブ島とイギリス・ラグビースクール合わせて36名の生徒が参加しました。どちらのプログラムも、「英語力の向上」と「異文化理解」を目的とし、実際の生活や交流を通して学ぶ貴重な体験となりました。

マンツーマンレッスンで英語漬けの毎日！



フィリピン・セブ島サマーキャンプ（15日間）



セブ島でのサマーキャンプには21名が参加。1日7コマのマンツーマン英会話レッスンを中心に、フィールドワークやアクティビティを通じて、実践的な場で英語を使う力を身につけました。

また、現地の人々との交流や、スラム街でのボランティア活動にも参加し、多様な価値観や世界の現状について考える機会となりました。



詳しい内容はこちら⇒

参加生徒の声

「最初は英語が通じるか不安だったけれど、毎日の会話で少しずつ自信がつきました」
「ボランティア活動で見た現実に衝撃を受け、日本の暮らしのありがたさを実感しました」

名門校で世界の仲間と学び、遊ぶ！



イギリス・ラグビースクール語学研修（17日間）



イギリス研修には15名が参加。英国の名門私立校「ラグビースクール」に滞在し、レベル別の英会話クラスで学びながら、毎日さまざまなアクティビティに取り組みました。放課後は、映画鑑賞やファッショントーク、スポーツ大会など、世界中の仲間と交流できるイベントが盛りだくさん。週末にはロンドンなどへの小旅行も行われ、歴史や文化にもたっぷり触れました。



詳しい内容はこちら⇒

参加生徒の声

「世界中から集まった友だちと英語で話すことで、もっと英語を上達させたいと思うようになりました」
「ラグビースクールの歴史あるキャンパスがすばらしく、また外国の文化に触れて毎日が新しい発見の連続でした！」

熱戦の夏 野球部甲子園レポート

春夏連続出場！野球部、甲子園で躍動



本校野球部が、春の選抜大会および夏の全国高等学校野球選手権大会に連続出場し、甲子園の舞台で全力のプレーを見させてくれました。

試合当日は、多くの在校生・教職員・保護者がスタンドで応援に参加し、応援団と吹奏楽部による演奏とともに、選手たちへ熱い声援を送りました。

生徒からは「選手たちのひたむきな姿に感動した」「自分も夢に向かって努力したい」といった感想が寄せられ、甲子園で戦う選手たちの姿に、応援に参加した生徒たちも大きな刺激を受け、学校の一体感や団結力を改めて実感する機会となりました。

この経験は、野球部だけでなく、東洋大姫路高校全体の誇りであり、生徒一人ひとりの心にも深く刻まれました。

学校生活は、語学研修やクラブ活動だけではありません！
進路に合わせた本校独自のコース「Sコース」「Tコース」も注目です。
学びの柱である各コースのレポートは、裏面をご覧ください！



Sコースレポート

— 大学での学びと社会見学で視野を広げる —

8月、Sコース2年生が「東洋大学サマーアカデミア2025」に参加しました。大学の授業を体験し、最先端の学問に触れる2泊3日の研修です。

「大学で学ぶ」って面白い！



1日目は東洋大学のキャンパスで、希望した学部に分かれて講義や実験にチャレンジ。普段は使えないような専門機器を扱ったり、SDGsをテーマにディスカッションしたりと、大学ならではの深い学びに触れました。

2日目は今回の成果を先生方の前で堂々と発表。最初は不安だった生徒たちも、自分の学びが形になったことを実感し、自信へつながったようです。

日本の中心、東京を体感！



3日目には、都内の重要施設を訪問。生徒たちは国会議事堂や東京証券取引所、国立科学博物館、株式会社リクルートなどを見学しました。実社会で活躍する人々やその場所を目の当たりにし、「今、なぜ学ぶのか」を考えるきっかけになりました。

1年生も神戸でフィールドワーク！



Sコース1年生は7月に神戸で校外研修を実施。午前は、JICA関西で国際協力について学び、午後は「人と防災未来センター」に移動し、語り部の話を通して防災の大切さを体感しました。命の尊さ、世界とのつながりなど、今後の学びに活かせる多くの気づきがありました。

Tコースレポート

— 未来を描く学びと、地域とつながる挑戦 —

ホームカミングデーを実施（1年生）



今年度初の試みとして、本校Tコースの卒業生18名（大学生・専門学校生）を招き、高校1年生に向けて高校時代の経験や現在の学生生活について語ってもらいました。

生徒からは「早いうちから努力することの大切さが分かった」「復習を大切にしたい」「大学で可能性を広げたい」といった声が聞かれ、文理選択を前に多くの気づきを得る貴重な機会となりました。

探究クラス 初のイベントを開催 (2年生・地域探究クラス)



今年度始動した「Tコース・地域探究クラス」が、8月30日（土）、姫路市石倉のザッパ村で初のイベントを開催しました。「地域活性は、そこに住む人と高校生の出会いから始まる」という思いのもと、生徒たちは企画から運営までに挑戦。地域の方々をはじめとする多くの来場者と交流を深め、笑顔あふれる一日となりました。イベントの締めくくりには、石倉・太市エリアの特産品である竹を100本使用した幻想的な「竹あかり」が登場し、夏の夜を美しく彩りました。

おしらせ

— 入試説明会・校舎見学会 —

第1回 11月8日（土）14:00～15:30（13:30受付開始）
第2回 12月6日（土）10:00～11:30（9:30受付開始）

— 個別相談会 —

12月25日（木）10:30～12:00
30分ごとに相談枠を設けています



学校法人東洋大学

東洋大学附属姫路高等学校

〒671-2201 姫路市書写1699番地

TEL 079-266-2626

URL <https://www.toyo.ac.jp/himeji>